

Edito

Alors que l'agglomération vient d'obtenir le statut de métropole, la ville de Tours est en pleine modification de son Plan Local d'Urbanisme. Il définira entre autres les orientations générales de la politique d'aménagement du territoire communal de Tours dans le domaine de l'habitat, de l'économie, des commerces ou encore des déplacements. N'aurait-il pas été plus judicieux alors de faire un Plan Local Urbanisme Intercommunal, afin de prendre en compte toutes les forces et les faiblesses de l'agglomération ? La question mérite d'être posée, car j'ai l'impression que Tours Métropole c'est bien pour la forme mais que pour le fond il y a encore du travail à faire.....

La semaine dernière vous avez été en moyenne 74 visiteurs à venir chaque jour sur le blog. Merci à vous.

Mes visites sur le terrain

VILLA CHOISILLE



Elévation du deuxième et troisième étage

<http://www.logementneufatours.fr/2016/10/residence-senior-nouveau-logis-centre-limousin.html>

LES JARDINS DE LUCAS



La pose de l'enduit est en cours pour le grand bâtiment. Concernant le petit le second oeuvre est en cours.

<http://www.logementneufatours.fr/2016/03/les-jardins-de-lucas.html>

LE DOMMAINE DE LA GRUETTE



Le gros oeuvre est toujours en cours.

<http://www.logementneufatours.fr/2015/08/le-domaine-de-la-gruette.html>

LE 91



Les travaux commencent par la déconstruction intérieurs des bâtiments existants.

<http://www.logementneufatours.fr/2016/06/le-91.html>

LES JARDINS DE L'HOSPITALITÉ



L'aménagement intérieur est en cours

<http://www.logementneufatours.fr/2016/02/les-jardins-de-l-hospitalite.html>

La prochaine publication

L'EGERIE à Saint-Avertin
40 appartements proches du centre-ville
Investissement locatif / accession libre



Au fil des commentaires.....

Pas de commentaires sur le blog cette semaine. N' hésitez pas à en laisser, ils seront diffusés ici.